

Kombespol Syarhan Kabid Propam Polda Lampung Memberi Arahan Langsung Di Polres Pesawaran

Agung Sugenta Inyuta - PESAWARAN.INDONESIA SATU.CO.ID

Aug 14, 2021 - 03:44



Kabid Propam Polda Lampung KOMBESPOL MOHAMMAD SYARHAN, S.IK.,M.H. menyampaikan Arahan

PESAWARAN - Pada hari Jumat tanggal 13 Agustus 2021, pukul 08.00 Wib telah dilaksanakan arahan dari Kabid Propam Polda Lampung KOMBESPOL MOHAMMAD SYARHAN, S.IK.,M.H. dengan dilanjutkan Ops Gaktibplin dan

pemeriksaan tes urine terhadap personel Polres dan Polsek jajaran Polres Pesawaran di Mapolres Pesawaran.

Kabid Propam Polda Lampung KOMBESPOL MOHAMMAD SYARHAN, S.IK.,M.H. menyampaikan sambutannya.

"Secara Pribadi saya bangga dengan Polres Pesawaran karena saya pada waktu itu adalah Kapolres pertama Polres Pesawaran dan personel yang saya pimpin hanya berjumlah 70 orang, kantor Polres Pesawaran pada waktu itu masih berada di Polsek Gedong Tataan belum ada Mako ini dan sekarang sudah memiliki gedung Polres yang baru".



Selain itu beliau memberi arahan :

Tidak ada Personel Polres Pesawaran yang terlibat, menggunakan, memakai, mengedarkan Narkoba apabila terlibat maka akan saya proses dan tidak akan saya bantu.

Tidak ada yang menyalahgunakan senpi dinas Polri dalam penggunaannya harus sesuai dengan SOP Perkap tentang penggunaan Senpi dinas Polri.

Untuk penyidik Sat Reskrim, Sat Resnarkoba, Sat Lantas maupun penyidik Polsek jajaran harus bersikap profesional dalam penyidikan sesuai dengan perkap Nomor 6 tahun 2016

Tidak ada personel yang menjadi backing perjudian maupun Curas, Curat dan Curanmor (C3)

Tidak ada arogansi terhadap masyarakat, lakukanlah tugas dengan tulus jadikan sebagai ladang ibadah.

Perhatikan dalam pelaksanaan tugas jaga tahanan sesuai dengan SOP, apabila ada permasalahan segera laporkan kepada pimpinan.

Dalam pemeriksaan tahanan, personel yang akan melaksanakan pengecekan

tahanan tidak ada yang membawa senpi, tidak ada tahanan yang bermain dengan petugas, tidak ada lahgun wewenang terhadap tahanan lakukan tugas sesuai dengan SOP.

Untuk personel Polwan harus bersikap dan berpakaian sesuai dengan SOP tidak boleh hedonisme

Bantu Kapolres Pesawaran dalam membantu memutus mata rantai Covid-19.

Terhadap Kasi Propam saya berikan tugas yang berat, maka apabila ada Kasi Propam tidak bekerja dengan baik, saya akan perintahkan Kapolres Pesawaran untuk menggantinya.

Untuk Para Kapolsek agar memperhatikan kesejahteraan anggota, tidak arogansi dan tidak menyalahgunakan wewenang.

Tetap jaga kesehatan diri dan keluarga didalam masa Pandemi Covid-19.

Salamkan pesan saya kepada personel yang tidak hadir, saya doakan rekan-rekan dapat melaksanakan tugas dengan baik.

Dilanjutkan dengan Pemeriksaan tes urine tersebut dilakukan terhadap 97 personel Polres dan Polsek jajaran Polres Pesawaran dari hasil pemeriksaan tersebut semua personel di dapatkan hasil Negatif (-) Narkotika, kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan lancar dengan menerapkan protokol kesehatan Covid-19.(Agung)